An die

7000 Eisenstadt

Präsidentin des Burgenländischen Landtages Frau Verena Dunst Landhaus

Eisenstadt, am 18. Mai 2021

Selbständiger Antrag

des Landtagsabgeordneten Markus Ulram, Kolleginnen und Kollegen auf Fassung einer Entschließung betreffend Verdoppelung des Pflegebonus

Der Landtag wolle beschließen:

Entschließung

des Burgenländischen Landtages vom betreffend Verdoppelung des Pflegebonus

Die Coronakrise hat uns vor große Herausforderungen gestellt und allen viel abverlangt. Vor allem Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in den Gesundheits- und Pflegeberufen leisteten und leisten tagtäglich einen ganz wesentlichen Beitrag, um das Gesundheitssystem aufrecht zu erhalten. Die ohnehin oft belastende Arbeit wurde durch Corona massiv verschärft.

In Krisen zeigt sich die Wichtigkeit eines gut funktionierenden Gesundheitssystem mit qualifizierten und motivierten Arbeitskräften, diesen unermesslichen Beitrag für unsere Gesellschaft stellen die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im Gesundheits- und Pflegebereich unter Beweis.

Der Bund hat als Anerkennung für die wertvolle Arbeit für die Bediensteten im Gesundheits- und Pflegebereich einen steuerfreien Bonus von bis zu 500 Euro zugesagt. Der Bonus soll Ärztinnen und Ärzten sowie dem Pflegepersonal in den österreichischen Spitälern und Pflegeeinrichtungen zu Gute kommen.

Um die Leistung dieses Einsatzes zu würdigen, soll auch das Land einen entsprechenden Beitrag leisten und den Pflegebonus des Bundes für die Ärztinnen und Ärzte sowie das Pflegepersonal in den burgenländischen Spitälern und Pflegeeinrichtungen verdoppeln.

Der Landtag hat beschlossen:

Die Landesregierung wird aufgefordert, den Pflegebonus des Bundes für Ärztinnen und Ärzte sowie das Pflegepersonal in den burgenländischen Spitälern und Pflegeeinrichtungen zu verdoppeln.